



ORGANIZACION UNIVERSITARIA EN VALENCIA DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

Abril - 1970

Número 7



## LO que queda por hacer

Los problemas con los que nos hemos encontrado los estudiantes a lo largo de todo el curso continúan y en muchos casos se agudizan durante este tercer trimestre. Es ahora cuando vemos con mas claridad y sentimos mas intensamente las consecuencias de la escasez de medios, profesores incompetentes, enseñanzas y planes de estudio irracionales, que caracterizan la situación de nuestra universidad. Al mismo tiempo están ya a la vista los exámenes finales lo cual produce una gran preocupación en todos nosotros, en gran parte debido a lo injusto de este sistema de calificación, que aparece ante nosotros como una especie de "juego de azar". Sin embargo esta lógica preocupación no justifica las posturas individualistas y pesimistas de muchos de nosotros cuando decimos, siempre que llega esta época del año, que el curso está prácticamente acabado y que no es el momento de seguir luchando por todos los problemas que tenemos planteados. Por el contrario, es precisamente ahora el momento de incrementar la lucha por todos estos problemas que hemos venido padeciendo a lo largo del curso y que ahora se agravan con la proximidad de los exámenes. En vez de aceptar sumisamente los exámenes que se avecinan, lamentandonos únicamente, debemos dar una clara respuesta a una de las tantas injusticias de la actual política educativa, rompiendo la tónica de tantos años, y que ahora aumenta, de verdaderas masacres de estudiantes sobre todo en selectivo, levantando toda clase de protestas, y exigiendo revisión de exámenes, anulación de exámenes injustos, presentación de las actas y publicación de porcentajes de suspensos, desenmascarar a los profesores "duros", y creación de comisiones de control de exámenes.

Este año, con motivo de la aplicación de las nuevas directrices ministeriales se espera un incremento importante del numero de sus-

- La clase obrera a ofensiva.
- Indochina: El imperialismo retrocede.

pensos (por ejemplo en Filosofía se pretende reducir el numero de alumnos implantando selectividad de 2º de Comunes).

Otro objetivo importante es la presencia de representantes de los estudiantes en los órganos de gobierno de la Universidad, y en donde sea posible (por la fuerza de los estudiantes y PNN) la creación de órganos representativos de los tres estamentos o Comisiones Mixtas. Esto supone, por una parte, el plantear nuestras necesidades en un nuevo escenario, aprovechando una posibilidad legal hasta ahora desperdiciada, y por otra el comienzo de la lucha contra la estructura antidemocrática de la Universidad. Esta perspectiva adquiere una importancia especial la unidad con los PNN, sector que tiene unos intereses coincidentes en gran medida con los de los estudiantes. Además esta perspectiva ayuda a organizarse a los PNN que pueden encontrar así un cauce de lucha.

**Sin organización no hay lucha.**

Para conseguir efectividad en la lucha, e incluso potenciar ésta, es necesario que los estudiantes nos organicemos. Esto significa crear órganos electivos en los mismos cursos, que dirijan el movimiento y permitan

pag 2

15 ABRIL 1920  
15 ABRIL 1970

**50 AÑOS DE LUCHA**

UDEB

PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

CEDOCO

entre los demás y a veces entre si. Sin organización que les aparezca en un curso hace falta organizar y dirección, es decir, hace falta que los estudiantes elijamos a los compañeros más trabajos y más capaces de dirigir la lucha. Y responsabilizarnos de tareas concretas: primero en Asambleas de curso, y de relación. El curso con los demás cursos asistiendo a las reuniones de Facultad o comisiones a otros para llevar allí nuestras propuestas. Tener presente de las experiencias de este curso no volver a caer en los mismos errores: los órganos de dirección en este curso han ido decayendo paulatinamente y su eficacia se ha visto disminuida por no haber sabido integrar a los representantes elegidos en los cursos llevando a caer por tanto en un burocratismo que los sialaba de los cursos y de las masas estudiantiles y hacia que sus discusiones y directrices no llegaran en muchos casos más allá de los asistentes a las comisiones. Esto ha sido consecuencia de una comprensión errónea sobre lo que debía ser la organización en la etapa actual del movimiento estudiantil, llevando a hacer planteamientos que realmente corresponden a unos grados de desarrollo mucho mayor de la lucha. Y el principal punto de este falso planteamiento ha sido sin duda la poca importancia que se le ha dado al hecho de que estos órganos deben estar integrados fundamentalmente por representantes elegidos por los estudiantes para ese fin.

Para tener todo esto en cuenta a la hora de iniciar las tareas organizativas inmediatas, creemos que hay que enfocarlas en dos líneas: a) Apuntalamiento de los órganos existentes a nivel de curso, Facultad, etc., eligiendo representantes para que acudan a estos órganos. b) Creación de comisiones de curso y Facultad en aquellos cursos donde se plantea una lucha por pequeña que sea. Incluso para llevar a cabo la reivindicación de entrada en las Juntas de Facultad de que antes de alumnos hace falta que elijan representantes que acudan a ellas, y lo mismo para las comisiones de control de exámenes.

## Exijamos la retirada de Las Cortes de la L.G.E.

En estos momentos un problema al que tenemos que prestar especial atención, y es el de la Ley General de Educación. En realidad todo este curso ha estado marcado por la lucha contra la LGE y todas las luchas que hemos tenido han tenido como trasfondo esta Ley anti-universitaria. Pero el hecho de que se esté discutiendo en Las Cortes y que todos los días aparecen en la prensa y TVE comentarios y discusiones mostrando sus "excepciones" hacen

que estos días el momento político oportuno para lanzar una ofensiva contra ella a todos los niveles. Mientras las amañadas Cortes se engargan en discusiones bizantinas sobre la mejor situación de las cosas y puntos y aparte del Proyecto de Ley, los estudiantes debemos sacar a la calle por todos los medios (cartas, asambleas, manifestaciones...) nuestra disconformidad con ella, mostrando así ante el pueblo español el abismo que separa a la España oficial de la real.

Son innumerables los sectores que se han declarado en contra de esa Ley, y el mismo Gobierno no las tiene todas consigo sobre las consecuencias que puedan derivar de esta situación. Es por ello por lo que debemos unir todas nuestras fuerzas en este plazo que falta para el pleno de Las Cortes para exigir que se retire la Ley, exigencia que puede encontrar eco en muy amplios sectores. Las dificultades que encuentra el Regimen para mantener esta Ley dependen de nuestra lucha. De todas formas estas dificultades no desaparecerán el día que las Cortes la aprueben, sino que será cuando intenten ponerla en práctica cuando se encontraran en cada caso concreto con nuestra oposición. Por esto no basta que rechace la Ley sino que es necesario al mismo tiempo fijarnos unos objetivos concretos en cada caso, es decir, empezar a plantear alternativas a cada aspecto parcial que nos pretendan imponer cuando se apruebe la Ley, y no solo a estos aspectos de la LGE sino a todos los problemas que nos enfrentemos, aunque no estén directamente ligados con la LGE, empezando así a poner las bases para una futura Universidad democrática.

El movimiento contra la LGE así como la lucha contra la represión (no olvidemos que continúa sin levantar las 15 sanciones de Industriales), y la exigencia de amnistía, pueden servir de base para que los estudiantes tomemos contacto con otros sectores, obreros, intelectuales, etc, para proponer acciones conjuntas e incluso (como en el caso de los intelectuales) ayudar a que se organicen.

## La lucha ideológica.

Uno de los errores cometidos por el Movimiento Universitario durante este curso ha sido la poca importancia que se le ha dado a las actividades culturales. La lucha contra la ideología y la pseudocultura de la oligarquía, y la potenciación de una cultura nacional y popular, deben ser objetivos importantes del movimiento estudiantil, y de hecho son inseparables de la consecución de nuestras reivindicaciones en otros planos. Los estudiantes por el mismo ambiente en que nos desenvolvemos somos los más sensibilizados hacia las aberraciones culturales con que el Regimen pretende dormecer a la clase obrera y al pueblo español, y al mismo tiempo los que más instrumentos

(SIGUE EN PAGINA 6)

# INDOCHINA: el imperialismo retrocede

Estas son ante los signos de un viraje en la situación internacional, ante la ruptura del equilibrio entre las fuerzas del socialismo y del imperialismo. Y la muestra más evidente de la crisis general del imperialismo, es su incapacidad para solucionar la lucha de liberación nacional del pueblo vietnamita, extendida y apoderada a Laos, Camboya y Tailandia. El golpe de Pekín, de la CIA en Camboya (concebido como la forma de recuperar la iniciativa en Indochina) no dejó que las fuerzas del Parchet (que se encontraban en pleno avance), lo ha servido para acelerar y radicalizar el proceso revolucionario del pueblo vietnamita.

Pasemos ahora a analizar cuáles fueron los intereses que condujeron a la intervención yankee en Indochina. Para EEUU, al final de la 2<sup>a</sup> guerra mundial, supuso la extensión de su esfera de influencia a Europa y sus colonias, influencia y explotación que hasta entonces se había limitado a Latinoamérica. EEUU decidió a que las potencias capitalistas europeas hubieran quedado muy mal paradas y a que la superioridad económica de USA era evidente. Pero para otra parte el triunfo de la Revolución en una serie de países y el desarrollo, de dos de ellos a verdaderas potencias mundiales, les sólo reducen el área de explotación económica e ideológica del imperialismo, sino que constituyen un freno objetivo a su agresividad.

En este contexto, EEUU se convierte en una fuerza de policía del mundo capitalista, como forma de contener la expansión del socialismo. Por ello, cuando Francia decidió retirar en 1954 sus tropas de Vietnam, considerando como un cinturón de seguridad ante la expansión comunista, Nixon declaró "Si los franceses se retiran de Indochina, Estados Unidos se verá obligado a enviar tropas". La importancia estratégica de la península queda reflejada en la frase de Eisenhower (1954): "Si cae Indochina, caerán Birmania, Tailandia, Malaya e Indonesia, la India será sitiada por el comunismo y amenazadas Australia y Japón, Nueva Zelanda, Filipinas y Formosa". Es por ello por lo que no respetan los acuerdos de Ginebra, apoyan los gobiernos títeres disidenciales y presionan para que otras potencias capitalistas intervengan militarmente.

El motivo principal de esta intervención es el intento de impedir el intento de perpetuar la explotación que ejerce sobre los países del Sudeste asiático. No hay que olvidar que,

que una economía capitalista desarrollada con un nivel elevado de renta nacional, necesita emplear cada vez mayores cantidades monetarias en inversiones y gastos improductivos, de los cuales se prefieren los gastos militares por reportar mayores beneficios.

Si en su posición Estados Unidos confiaba en una victoria rápida y sencilla de la guerra, la prolongación de la lucha y la situación crucial a raíz de los últimos acontecimientos, tanto en Indochina como en Estados Unidos está determinando la disminución de los beneficios económicos que esta guerra reportaba y que se refleja en un cambio de signo de los intereses imperialistas, aunque hemos visto antes la necesidad de una inversión, improductiva, el papel del gasto público como espoleador del sistema capitalista, tiene unos límites, pasados los cuales los efectos negativos superan a los positivos. Un ejemplo de esto, es la crisis del dollar (1967) que llega a amenazar el papel preponderante que ejercen los Estados Unidos en el mundo capitalista, merced al sistema monetario internacional.

Por tanto, de todo lo dicho concluimos que toda escalada en Vietnam, resultará peligrosa para la estabilidad económica del país. Como estos que apoyan esto tenemos: - la declaración del presidente de una de las más importantes compañías: "Nuestra economía no puede funcionar normalmente, mientras debemos continuar manteniendo una fuerza de policía mundial, especialmente en Vietnam" - la reacción de la Iglesia de Nueva York a la crisis de las declaraciones presidenciales sobre una desescalada del Vietnam. En una sola semana las transacciones sobrepasaron en un 20% a las realizadas en París en el año 1967.

Este no quiere decir que los industriales estén dispuestos a renunciar a su dominio sobre el mundo, sino que precisamente piensan así porque ven en peligro los beneficios que se derivan de ella ante la extensión que ésta tomando una esfera de acción y su crece creciente.

A parte de la inestabilidad económica, la estabilidad política se ve amenazada por una serie de hechos a nivel social: la opinión pública americana se vuelve marcadamente contra la guerra y se organizan actos de protesta como los Moratoriums, los movimientos negros y minorías raciales se organizan y van haciendo

esta vez planteamientos mas radicales y revolucionarios, y ligando mas su situación a la de los pueblos explotados del tercer mundo, y por otra parte comienzan a aparecer huelgas salvajes (no controladas por los sindicatos y dedicados a la burguesia) algunas de las cuales tienen carácter de reivindicaciones políticas. Y todo esto puede decirse que ha sido provocado a consecuencia de la guerra del Vietnam. Este ha sido el punto de viraje de la crisis del imperialismo.

La agresividad del imperialismo yanqui ha encontrado un dique en la lucha del pueblo vietnamita, y su intento de dominación sobre este parte del Sudeste asiático le está llevando a una situación insostenible de la que lo va a ser imposible salir.

El pueblo de Indochina, a la vanguardia del proletariado mundial, está obligando a retroceder con su lucha al gran coloso imperialista, ésta demostrando la vulnerabilidad de la potencia económica USA, y los golpes que le está asestando facilitan la lucha de las fuerzas revolucionarias de todo el mundo.

## Lo que queda por hacer

(Viene de la pag 2)

tos tenemos para criticar y socavar esta pseudocultura, que, por su mismo enquistamiento, nos perjudicará como futuros profesionales intelectuales.

El éxito obtenido por los pocos actos culturales realizados (Carlos Álvarez, Castilla del Pino, proyecciones de Potemkin y Octubre) demuestran el interés de los estudiantes por las nuevas posibilidades culturales y el rechazo de la cultura oficial. La escasez de estos actos demuestra, por otra parte, que hemos caído a veces en la miopía de no ver más que un aspecto parcial de las reivindicaciones estudiantiles. El interés de los estudiantes no está tan solo en que haya más culas, laboratorios, mejores profesores, exámenes justos, gobierno democrático de la Universidad etc, sino también en la reforma profunda de las mismas enseñanzas, cultura e ideología que se nos imparten, y esto es mucho más evidente en aquellas facultades donde los estadios están asentados e impregnados en su misma esencia de ideología reaccionaria y burguesa, como ocurre en Derecho, Filosofía y Economía.

En resumen, en este tercer trimestre debemos orientar todos nuestros esfuerzos fundamentalmente en dos objetivos: la Ley General de Educación y las comisiones de control de exámenes. El primero como un objetivo de lucha inmediato, para que habrá de discutir formas posibles y efectivas de acción. El segundo como interés fundamental de los estudiantes y para evitar que la desorganización y disolución de final de curso, nos deje inertes, como otros años, ante las arbitrariedades y la represión académica.

## 50 ANIVERSARIO

El 15 de Abril de 1920, en la Casa del Pueblo de Madrid, la Asamblea Nacional de las Juventudes Socialistas tomó la histórica decisión de adherirse a la III Internacional y convertirse en el Partido Comunista de España, abandonando al mismo tiempo las posiciones ya claramente reformistas del Partido Socialista Obrero Español.

De los 50 años que abarca hasta hoy la existencia del Partido, más de cuarenta han sido años de duras persecuciones cuando no de terror sin paliativos. Monarquía, República, revolución popular, guerra civil, contrarrevolución fascista, terror, repliegue, comienzo de un nuevo auge..... Paso a paso, a través de situaciones tan diversas, de avances y retrocesos, de éxitos y errores, se ha ido forjando el partido marxista leninista del proletariado español, pasando de las primeras y débiles organizaciones, a lo que hoy: el partido nacional, firme, maduro, firme en los principios y flexible en la táctica, con gran influencia en la clase obrera industrial y agrícola, en la intelectualidad e incluso en amplios sectores de las capas medias.

La historia continua. El Partido Comunista, apoyándose en las masas, unido con ellas, marcha hacia el futuro. Su victoria será la victoria del pueblo, la victoria de España, la victoria de la democracia, de la paz y del socialismo.

VIVA EL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA!

# La clase obrera a la ofensiva

1 Una gran intensificación de la lucha de masas está teniendo lugar en España. Desde que empezó el año 1971 con los conflictos de Orbea, pasando por las vitiaciones de Jerez hasta que en los últimos días 5000 obreros de la Renfe de Madrid se han declarado en huelga por sus reivindicaciones, grandes movilizaciones obreras y populares se han producido. Los mineros asturianos han mantenido una de las huelgas más importantes y duraderas de los últimos años, llegando a la Huelga General de la cuenca minera asturiana con más de 20.000 parados. La Huelga General de la construcción en Sevilla, las luchas de la Maquinista Terrestre y Marítima en Barcelona, la fábrica AEG-Telefunken de Tarrasa, los Astilleros de Sevilla, las Industrias Esteban y Auti de Pamplona, la Standard de Madrid, etc... con solo los ejemplos más sobresalientes en el panorama laboral español.

Vamos a detenernos en algunos de los aspectos que caracterizan a este creciente movimiento obrero:

2) Toda esta serie de luchas obreras, que están objetivamente y subjetivamente enfrentadas al sistema, tienen su raíz en las reivindicaciones por los problemas concretos del mundo laboral. Estos problemas concretos con que se enfrenta diariamente el trabajador (salarios bajos, precios altos, excesos de horas de trabajo, falta de seguridad e higiene, etc...) constituyen la esencia del Régimen capitalista, son piezas de este sistema necesario para conseguir un objetivo fundamental: el mayor beneficio con el menor gasto. Las reivindicaciones concretas, en cuanto que atañen directamente a todos y cada uno de los obreros, actúan como elemento aglutinador de las masas por unas conquistas que en el fondo lo que están poniendo en contradicción con el propio sistema capitalista, por su carácter expliador.

En la lucha por estas conquistas, que como hemos dicho, esencia del sistema, se encuentran los movimientos de masas con que el Régimen político que está en el poder hace una defensa a ultranza del mismo. Se pone de manifiesto ante sus ojos la identificación que hay entre ambos, y a lo largo de la lucha llevará a la conclusión de la necesidad de la toma del poder político para realizar la emancipación de la clase obrera.

En efecto, las reivindicaciones concretas son la base de la lucha obrera, son el elemento aglutinador de las masas, y en el proceso de la lucha se politizan según la propia experiencia demuestra. Un ejemplo es la profundidad que estos tomando las reivindicaciones democráticas-comunistas, libertad sindical, de asociación y reunión que se engloban en la consigna de

República Democrática), de modo que es contra el propio sistema contra lo que las masas obreras están enfrentadas, con una amplia conciencia de clase.

## LAS POSIBILIDADES LEGALES.

3) Para los obreros españoles, que se encuentran frente a la represión siempre que reivindican el más mínimo derecho, no ofrece duda las ventajas que suponen las plataformas legales desde donde dirigir una parte de su lucha.

En España, país fascista, la fuerza de los movimientos de masas ha conseguido abrir algunas brechas, ciertas fisuras en la estructura dictatorial que si bien no privan al Régimen de su esencia fascista, son aprovechables si las consideramos como un trampolín más de lucha. A ello se dirige la táctica de CGT que aprovechan los puestos de enlaces y jurados de empresas, así como los locales de la C.N.S., para plantear allí las reivindicaciones de los obreros, para atraer a muchos más obreros a la lucha. De estos lugares han salido muchas veces convocatorias de huelgas y manifestaciones.

## LA RUPTURA DE LA LEGALIDAD.

4) Una característica de las actuales luchas en España es la constante rotura que estas hacen de la legalidad del Régimen.

La consideración legal de las huelgas obreras ha tenido que ir cambiando, no tanto al compás de las tendencias falsamente operísticas, sino a partir de que las huelgas se han convertido en una situación de hecho, imposible de negar, y de perseguir con la dureza acostumbrada, debido a la masividad de las masas. Analogamente ha ocurrido con las manifestaciones, con las reuniones, etc..

Una rotura de la legalidad particularmente importante, es la superación de los topes salariales. Con ella, no sólo se hacen fracasar los planes económicos de la oligarquía, y se agudizan las contradicciones del sistema, sino que actúa como el más importante factor de toma de conciencia de la fuerza y las posibilidades del movimiento obrero.

## OTROS SECTORES.

5) El movimiento en el campo ha experimentado avances importantes en su lucha que le caracterizan en la actualidad, como un movimiento socio-político en estado de extensión constante. La lucha de los campesinos de Lérida y Gerona (así como de otras provincias) en contra del sistema de cotas de la Seguri-

gran parte de los sectores de la población que no participan en los grandes terremientos, y la lucha prolongada de los viticultores de Jerez que ha acabado con la conquista de sus reivindicaciones, por no manifestar las posibilidades de este movimiento revolucionario.

Otro sector que se ha unido a la lucha, con gran combatividad es el de los empleados de Banca, que se ha caracterizado por su coordinación y extensión a nivel de toda España.

## GRADO DE ORGANIZACION.

Si bien de la profundización a todos los niveles de los enfrentamientos, que es fiel exponente de que hoy la lucha está planteada a nivel abierto y general, no podemos olvidar, y algunos ejemplos sobre la falta de organización nos lo ponen de manifiesto, que los factores subjetivos de organización, concienciación, y politicización, no están aun lo suficientemente desarrollados. La alicuación entre estos factores subjetivos y los objetivos en la situación socio-económica, significaría la toma del poder inmediata. Ello quiere decir que a lo largo de todo el proceso revolucionario siempre van por detrás los factores subjetivos, pero esta regla general no es obice, más bien al contrario tiene que actuar como estímulo, para adecuar cada vez más los factores de concienciación y organización a la problemática española de modo que las masas populares estén lo antes posible en condiciones de tomar el poder. Lo que quiere decir que deben incrementarse los esfuerzos organizativos de todos los movimientos de masas.

Este último queda particularmente claro cuando observamos el grado de espontaneidad que ha habido en algunas luchas recientes. Ello es fruto de que, en efecto, en el terreno organizativo aun queda mucho por hacer; pero pone en evidencia también, la profunda crisis en la que está sumido el sistema, de la que surgen las luchas casi sin preparación.

## AUMENTO DE LA COMBATIVIDAD.

Un nuevo grado de combatividad alcanzado se manifiesta en la gran duración de los conflictos, así como en los enfrentamientos con la policía que indican una claridad y firmeza de los objetivos que no pueden deshacer las maniobras ni las coacciones de las empresas, ni la propia represión policial a pesar de la dureza que ésta tiene generalmente.

Pase a ello, las últimas luchas han acabado con la obtención por los obreros de gran parte de sus reivindicaciones (subidas de salarios por encima del tipo oficial, duración de convencios sólo por un año, readmisión de despedidos, etc...). Estas victorias están siendo posibles fundamentalmente gracias al método de lucha por medio de asambleas que sirven mediante una dirección para unir la unidad en torno a unos objetivos, y que sirven ante representantes

al sindicato. En los sindicatos mixtos es cada vez más evidente, y las empresas no tienen más remedio que reconocer como portavoces de los trabajadores a los "ilegales" pero auténticos representantes de la clase obrera, las Organizaciones Obreras.

La lucha obrera está produciendo una toma de conciencia por parte de los más diversos sectores, que se traduce en un apoyo activo, moral y material, y un repudio a la autoridad del Régimen. Esto se está viendo incluso en sectores populares habitualmente desligados de toda actividad política: es el caso de los pequeños comerciantes de Asturias y Tarrasa que no cobran los alimentos a los obreros en huelga.

## LUCHA CONTRA LA LEY

### 7

No puedo hacerse un análisis del movimiento obrero en los últimos meses sin apreciar la gran inflexión que ha producido en él la lucha contra la Ley Sindical. En la L.S. han visto los obreros la respuesta del Régimen a sus problemas, a sus protestas, y ha puesto de manifiesto ante todos los obreros que el Gobierno franquista es un instrumento de los patronos. La lucha contra la Ley ha sido en todo momento un factor que ha privado al nuevo gobierno de cierta capacidad de maniobra, que le ha desmascarado ante el mundo obrero, que ha permitido al movimiento de la clase obrera desarrollarse y acumular fuerzas y que puede hacer que la L.S. no llegue a prosiguirse jamás, con la derrota que para la política opusdeista esto significaría.

Todas estas nuevas características del movimiento obrero hoy son la evidente confirmación de lo que lógicamente se debía de producir en el proceso de lucha por las reivindicaciones concretas, el aumento de la conciencia de clase y su traducción activa en la lucha de clases. A la vez desde el punto de vista político estas nuevas características de la lucha van haciendo más próxima y factible la Huelga Nacional que dará paso a la Democracia Política y Económica y al socialismo.

## ACLARACIÓN

En el artículo de Oriente Medio del Lluita nº 6 se decía que los Partidos Comunistas árabes condonaban la lucha armada de los guerrilleros palestinos. Quieren hacer notar que esto es realmente falso, y que no solo no la condonan sino que la apoyan como lo demuestran las intervenciones de estos Partidos en la Conferencia de Moscú en las que las que consideran la lucha guerrillera palestina como el principal frente contra la agresión imperialista y el apoyarlos como un deber revolucionario.